

LOS CALLOS CON GARBANZOS.



Por vía Regia me han remitido
callos con garbanzos succulentos,
que, con chorizo y más condimentos,
me han arrebatado el sentido.

Cantidad, para este hombre justa.
Calidad, a tope, por supuesto.
Ya estoy en la mesa dispuesto,
con pan y el tintorro que me gusta.

Comilos, bebilos y ya dormido,
al despertar de tremenda siesta,
llorelos por haberlos finiquitados.

No arribo a entender, Don Juan,
cómo viviendo con tal cocinera,
siga usted flaco, cual buen truhan.

Miguel Iburguren. (Algeciras) marzo 2016.-
("Regia" es una amiga llamada Regina)